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Sitzung des Amtsausschusses des Amtes Neuburg 
vom 04.12.2019

Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Hartwig spricht die Höhe der Gebühren für Einwohner der Gemeinden beim Ab-
fallwirtschaftshof für die Abnahme von Grünschnitt an. Diese sind für die Einwohner 
sehr viel höher als für Einwohner der Hansestadt Wismar. 
Herr Norbert Frenz vom Abfallwirtschaftshof war in 2018 als Gast zu einer Sitzung 
des Amtsausschusses dazu geladen, und schlug den Gemeinden die Einrichtung von 
sogenannten Sammelstellen für Grünschnitt vor. Im Vorschlag war eine Beteiligung 
des Landkreises enthalten.

A: Informationen dazu recherchieren bzw. Protokoll der betreffenden Sit-
zung heraussuchen und als TOP auf nächster Amtsausschusssitzung.


